Gütesiegel



Die Kommunale Gesundheitskonferenz Köln verleiht der **Johann-Bendel-Realschule** das Gütesiegel "Gesunde Schule Köln"

Das Gütesiegel zeichnet das besondere Engagement der Schule in den Bereichen Bewegung, Ernährung und Stressregulation aus.

Die Schule hat ein Gesundheitsteam etabliert und setzt sich ein für:

- die Partizipation von Schülerinnen und Schülern
- ausreichend Bewegung nicht nur im Sportunterricht
- attraktive Bewegungsangebote in den Pausen und in der Mittags-Betreuung
- regelmäßige Wasser-Trinkpausen auch im Unterricht
- gesunde Ernährung wie etwa ein "gesundes Frühstück"
- Rückzugsräume und Stressregulation

Beigeordnete Dr. Agnes Klein Dezernat für Bildung, Jugend und Sport,

Stadt Köln

Beigeordnete Henriette Reker

Dezernat für Soziales, Integration und Umwelt, Stadt Köln

